

24Jam

Kunker Ketua Persit Ke Ranting 21 Koramil 20/ Salaman

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Sep 13, 2022 - 13:21



Ketua Persit KCK Cabang XXV NY. Heny Rohmadi, Melaksanakan Kunjungan kerja di Wilayah Ranting 21 Salaman

MAGELANG,-- Ketua Persit Kartika Candra Kirana cabang XXV Kodim 0705/Magelang Ny. Heny Rohmadi beserta pengurus Cabang XXV

melaksanakan kunjungan kerja (Kunker) dilanjutkan senam bersama di halaman Koramil 20/ Salaman, Selasa (13/09).

Dalam arahannya, Ketua Persit menyampaikan puji syukur kehadirat Allah SWT Tuhan yang Maha Esa, bahwa hari ini dapat bersilaturahmi dan senam bersama, Alhamdulillah saya ucapkan terima kasih atas sambutan semua dukungan dari Danramil dan ketua Ranting 21 Salaman, sehingga kegiatan Kunjungan kerja Cabang XXV dapat berjalan dengan lancar. Setelah Kegiatan Kunker dilanjutkan senam bersama dengan anggota persit Ranting 21 Koramil 20/Salaman di halaman Koramil. Tentunya rangkaian kegiatan sebagai bentuk kepedulian Ketua Cabang XXV dengan Persit jajarannya. Kunjungan kerja kali ini, dengan tujuan untuk meningkatkan ikatan silaturahmi dengan anggota persit Ranting 21 Koramil 20/ Salaman

Ketua Persit juga berpesan, setiap anggota Persit Ranting 21 Koramil/ 20 Salaman selalu menjaga keharmonisan rumah tangga dalam mendampingi tugas sang suami sebagai penjaga kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Tentunya diorganisasi Persit KCK Cabang XXV selalu memberikan edukasi ke jajarannya, agar selalu menjaga citra Persit dimanapun. Sehingga terhubung komunikasi yang efektif sebagai upaya wujudkan Persatuan istri Tentara yang lebih efektif dalam membantu dan mendampingi tugas suami." Terang Ketua Cabang XXV.

Ditambahkan NY. heny Rohmadi, untuk menjaga kebugaran tubuh serta meningkatkan kesehatan perlunya setiap anggota persit meluangkan waktu untuk senantiasa berolahraga salah satunya kegiatan senam bersama yang dilakukan pada hari ini. terlihat kekompakan dan semangat disaat melaksanakan senam bersama, sehingga tidak ada rasa canggung satu dengan lainnya. Itulah bentuk semangat kebersamaan antara ketua Cabang XXV Kodim Magelang dengan anggota persit di bawah jajarannya.

"Jagalah kedekatan serta keharmonisan keluarga dengan saling melengkapi, utamakan komunikasi yang baik, terus pupuk hubungan silaturahmi dengan lingkungan setempat baik masyarakat. Berikan pengetahuan kepada anak-anak karena mereka adalah generasi penerus kita" pungkas Ny Heny Rohmadi.

Sementara itu Danramil 20/ Salaman Kapten Cba Sugiyono menyampaikan, terimakasih kepada Ibu ketua Cabang XXV beserta pengurus yang telah berkenan hadir melaksanakan kegiatan kunjungan kerja serta melaksanakan senam bersama di Koramil 20 Salaman.

Kapten Cba Sugiyono juga berharap, kunjungan kerja ibu ketua Persit di Koramil Salaman, menjadi bukti perhatian seorang ketua Persit KCK Cabang XXV ke jajaran bawahnya. Dengan kegiatan tersebut bisa menjadi sarana komunikasi yang baik antara ketua cabang dan anggota Persit ranting 21 Koramil 20/ Salaman sehingga tercipta keharmonisan dan kekompakan, menjadi lebih dekat karena lebih mengenal satu dengan lainnya terutama anggota ranting Salaman dengan para pengurus cabang XXV.

"Terimakasih atas kunjungan Ibu Ketua, dengan kegiatan kunjungan kerja ibu

ketua Cabang dengan pengurus di wilayah Koramil Salaman, akan menjadi bukti nyata perhatian Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/Magelang dengan anggota Ranting 21, akan semakin akrab dan menjadi motivasi kami dalam membina Persit Ranting 21 Koramil /20 Salaman." tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl